

DANKSAGUNG

Wir danken von ganzem Herzen für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von

Rudolf Nyffenegger-Schüpbach

erfahren durften.

Einen besonderen Dank sprechen wir dem Pflegeteam des Alterszentrums in Sumiswald und Dr. Eichenberger für die liebevolle Betreuung aus.

Herrn Pfarrer Zehnder danken wir für die Gestaltung der einfühlsamen Abschiedsfeier in der Kirche Wasen.

Herzlichen Dank für die vielen schriftlichen und mündlichen Anteilnahmen von Verwandten, Freunden und Bekannten sowie für die Blumen und die Spenden zur Unterstützung regionaler Sozialprojekte.

Wasen, im April 2016

Die Trauerfamilie